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雨風に耐えて鍛えて幸せの花を育てん 
ＣＲＳを合言葉に額中第２期黄金時代を築きましょう 

 

 
 
 

２年生の総合的な学習 １１月１２日（木） 
  職場体験学習が実施できないので、男女共同参画課による出前授業実施 

 ゲスト講師の３名の共通点は、中学校時代は、将来、何になるかは考えていなかったことです。本当に自分のや
りたい仕事を見つけたら、本気で勉強するようになったと話していました。中学時代から自分のやりたいことを考
えることが大切だと語っていました。仕事のやりがいは、「人のためになること」、「人からありがとう」と言われることだと
話していました。２年生は、自分の将来を真剣に考えることの必要性を感じ取ったと思います。岡崎市社会文化部男
女共同参画課の皆様のおかげで、職業についての意識が高まってきました。この出前授業に感謝しています。 

岡崎市社会文化部男女共同参画課 

  I さん（副課長） Aさん（主査） Hさん（事務員） 

ゲスト講師３名が、マントを着て登場しました。看護師、保育士、警

察官、消防士のどの職業かを当てるクイズをしました。マントを来て

いるので、外見だけの判断となりました。 

ゲスト講師３名が、マントを脱ぎ、自分の職業を紹介しました。生徒

の予想とは大きく違い、生徒はびっくりしました。その仕事を選んだ

理由、仕事のやりがい等を話してくださいました。 

K さん（保育士）  U さん（消防士）  I さん（看護師） 

K さん（保育士） 
 自分の進路を考えるにあたり、子供が好きだという思いから、高校の時に幼稚園に行き、保育士を目指すように
なりました。保育士のやりがいは、日々の生活の中、子供の成長を感じられることです。仕事でたいへんなことは、
人が相手であり、自分の思い通りにいくことばかりではないことです。中学時代はサッカー部でした。大学の教育
学部で幼稚園の免許を取得しましたが、保育士の仕事がしたいので、また保育士の資格を取得する学習をしまし
た。自分の一番やりたい仕事は、保育士であることに気づき、日々勉強しています。 

U さん（消防士） 
 救急隊の活動、救急現場の活動を見て、救命士になりたいという気持ちが強くなりました。歯科助手の仕事を２
年間務めましたが、救急隊員になりたいという夢を実現したくなり勉強しました。消防士のやりがいを感じる時
は、市民の方から「ありがとう」と言われた時、最小限で災害が収まった時です。仕事でたいへんなことは、災害、
救急出動が立て込んだ時です。中学時代はテニス部、陸上部でした。自分の一番やりたい仕事は、消防士であるこ
とに気づき、日々勉強しています。消防士は、いつ出動するかわからず、体力が大切です。常に体を鍛えています。 

I さん（看護師） 
 高校は自動車科を卒業しましたが、人の役に立つ仕事がしたくて、介護士になりました。医療行為ができるよう
になりたいと思い、看護師の資格を取得するために勉強しました。看護師のやりがいを感じる時は、患者さんに「あ
りがとう」と言ってもらえた時、患者さんの家族から「信頼できる」と言われた時です。仕事でたいへんなことは、
人を相手にするために、同じことを行っても感謝されることもあれば、否定されることもあることです。中学時代
は野球部でした。最近では男性看護師が多くなってきました。看護師の仕事に誇りをもち、頑張っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境が人をつくる。人が環境をつくる。 今、額田中はとてもきれいです。 

 気持ちよく来校者を迎える準備をする生徒・教職員に感謝 
   １１月１１日（水）額田中学校の研究発表会（紙上発表）に向けての環境整備 

 １１月９日（月）の集会で、生徒会役員と環境委員が、１１月１１日（水）の研究発表会に向けて無言清掃を呼び
かけました。この呼びかけがすばらしく、現在、無言清掃できれいになるまで清掃活動をしています。「環境が人を
つくる。人が環境をつくる」と言われるように、学校全体をきれいにしようとする心が育つと、もっときれいにしよ
うとする心が働き、どんどん学校がきれいになってきます。今まで気づかなかったところが、汚く感じ、さらにきれ
いにしようと主体的に活動できます。今、額田中学校は本当にきれいです。生徒や教職員に感謝です。 

テニスコート北側をきれいにしてくださる４名の校務員さん  

K さん（豊富小） Tさん（夏山小） Kさん（宮崎小） T さん（額田中） 
特別棟南側の草刈りをしてくださる寮監さん 

１１月９日（月）に無言清掃を呼びかける生徒会役員と環境委員 

体育館で授業ができるように机と椅子等をセットしました。隣に初任者研修用の長机と椅子も準備しました。 


